

# XPOS

## Sosialisasikan Revitalisasi Rawa Pening, Ini yang Disampaikan Dandim

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.XPOS.CO.ID](https://SALATIGA.XPOS.CO.ID)

Mar 5, 2022 - 02:00



*Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M, Si saat memberikan sambutan dalam acara Sosialisasi Revitalisasi Rawa Pening di kecamatan Banyubiru*

SEMARANG-Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE.,M,Si memimpin langsung Rapat Sosialisasi Revitalisasi Rawa Pening



Sosialisasi Revitalisasi yang di hadiri oleh, Kapten Inf Romdani Danramil 12/Banyubiru,Lettu Czi Prasetyo Dankibant Batalyon Zipur 4/TK,Ka BBWS Pemali Juwana,Ka BPN Kab Semarang,Ketua Tim pelaksana dari Top Dam IV/ Diponegoro Mayor Ctp Hersam,Pasiterdim 0714/Salatiga serta warga dilaksanakan di Desa Kebondowo Kecamatan Ambarawa Kabupaten Semarang,Jumat (04/03)

Dalam sambutannya Dandim mengatakan,Pelaksanaan Revalitasi Rawa Pening TNI bersama BBWS Jateng dan Kementerian PUPR melaksanakan pengembangan dan pemeliharaan Danau Rawa Pening,sehingga danau rawa pening dapat di daya gunakan sebagai tempat penyedia pembangkit tenaga air,irigasi.pariwisata dengan adanya kerjasama dalam.pemeliharaan harapannya danau rawa pening dapat di dimanfaatkan dengan baik.

"Kami meminta semua pihak ikut bekerjasama khususnya warga seputaran rawa pening yang tanahnya terdampak dari revalitas, termasuk yang tanahnya terkena patok,dan yang memiliki keramba untuk ikut membatu program revalitasi sehingga danau rawa pening dapat di dimanfaatkan dengan sebaik - baiknya untuk kesejahteraan dan kemakmuran rakyat"ujar Dandim.

Danau rawa pening yang berada di empat kecamatan dengan total luas genangan lebih kurang 1850 Hektar,seandainya 685 Hektar lainnya di tumbuhi gulma, sesuai dengan yang telah di sampaikan oleh PPK OP bendungan rawa pening.

BBWS telah melakukan kajian dimana danau saat ini mengalami pendangkalan,

sesuai data BBWS pendangkalan dimana pada tahun 1990 danau memiliki kedalaman 15 meter dan saat ini hanya 3 meter artinya terjadi pendangkalan sedalam 12 meter sehingga perlu penanganan segera agar danau dapat terselamatkan.

Kodam IV/Diponegoro bekerjasama dengan BBWS Juwana akan melaksanakan pembersihan gulma air dan pengerukan, dengan harapan kedalaman rawa pening dapat kembali seperti semula mengingat pentingnya danau rawa pening.

"Maka Kodim 0714/Salatiga dan jajaran siap membantu mensukseskan program revalidasi danau rawa pening" tambah Letkol Ade Pribadi Siregar.

Kodim 0714/Salatiga akan terus melaksanakan sosialisasi melalui Koramil Koramil jajarannya untuk menyampaikan kepada warga masyarakat sekitar tujuan revitalisasi ini.

Editor :Yudha/Pendim0714